





ÍNDICE

SOBRE NOSOTROS	4
En qué consiste la IV Caravana Solidaria	5
Objetivos	6
ESTRATEGIAS PARA ALCANZAR NUESTROS OBJETIVOS	7
Invitación al Patrocinio	8
RECORRIDO DE LA IV CARAVANA SOLIDARIA	10
OTRAS EDICIONES	11







SOBRE NOSOTROS

El Museo Automovilístico y de la Moda es un Museo privado donde convive una extraordinaria colección que ilustra la evolución artística y estética desde finales del siglo XIX, a través de diferentes espacios temáticos en los que se pueden encontrar casi un centenar de vehículos clásicos y piezas de Alta Costura.

Situado, desde el 2010, en el antiguo edificio de la Real Fábrica de Tabacos conocido popularmente como "La Tabacalera", en este espacio de 6000 metros cuadrados, se viaja a través de la historia del automóvil y la moda acercándonos a un nuevo concepto: "El automóvil como obra de arte". Un recorrido, que la institución cultural, comprometida con ofrecer a los visitantes una experiencia única, ha ampliado a lo largo de estos nueve años, convirtiéndose en una de las colecciones de automóviles, arte y moda privadas más importante del mundo con un valor económico, histórico y cultural incalculable.

Realizamos visitas guiadas adaptadas a todo tipo de colectivos, somos expertos en organización de eventos a nivel nacional e internacional y además promovemos y colaboramos con diversas iniciativas sociales.







EN QUÉ CONSISTE LA IV CARAVANA SOLIDARIA

Gracias a la solidaridad de las empresas patrocinadoras y colaboradoras, las anteriores ediciones de la Caravana Solidaria fueron todo un éxito. Por esta razón, desde el Museo Automovilístico y de la Moda, volvemos a hacer un llamamiento a la solidaridad para junto a <u>Cruz Roja</u>, poner nuestro grano de arena en mejorar la vida de la población siria.

El Museo Automovilístico y de la Moda en colaboración con varios Clubs del motor malagueños organiza, el **domingo 12 de mayo**, la IV Caravana Solidaria para recaudar fondos, que <u>íntegramente</u> irán destinados a ayudar a Siria de la mano de Cruz Roja. De este modo, se ofrecerá a los patrocinadores la posibilidad de contribuir con diferentes cantidades. Cuanto mayor sea la aportación, mayor difusión obtendrá la empresa y por consiguiente, lograremos contribuir en mayor medida a hacer realidad sus proyectos.







OBJETIVOS

Los recursos que se destinan a realizar proyectos de ONG's tienen un rendimiento doble, por una parte sintonizan con el compromiso social y por otra, esta sensibilidad es recompensada con un significativo aumento de visibilidad.

Objetivos de la jornada

- Recaudar fondos para los afectados por el conflicto sirio.
- Poner en contacto a los actores de este entorno colaborativo: responsables de ONG's y marcas.
- Afianzar la Responsabilidad Social Corporativa de las empresas que apoyen el evento debido al compromiso social que entraña su organización y puesta en marcha, logrando un mayor reconocimiento de la labor e importancia de las empresas participantes por parte de los ciudadanos, turistas e instituciones de la ciudad.
- Concienciar acerca de la necesidad de contemplar el patrocinio o mecenazgo como estrategia imprescindible de crecimiento.
- Implicar a la población en eventos de concienciación y colaboración social transmitiendo el mensaje de que con iniciativa, cualquier época del año es propicia para realizarlos.







ESTRATEGIAS PARA ALCANZAR LOS OBJETIVOS

- La recaudación de fondos será principalmente a través del aporte económico de los patrocinadores y colaboradores del evento.
- Promocionaremos nuestro evento en pro de una participación activa.
- A través de la promoción de la IV Caravana Solidaria en diversos medios de comunicación, el Museo Automovilístico y de la Moda y las empresas colaboradoras serán asociadas por los ciudadanos y consumidores con valores como: la solidaridad; el compromiso y la responsabilidad social, generando un impacto muy positivo en su imagen pública y estrategia comercial.







INVITACIÓN AL PATROCINIO

Para El Museo Automovilístico y de la Moda sería un honor contar con su colaboración. Además de las ventajas en lo que se refiere a la mejora de la Responsabilidad Social Corporativa, nuestros patrocinadores obtendrán notoriedad de su marca a través de prensa, cartelería, photocall y en las siguientes redes sociales: Facebook, Twitter, YouTube e Instagram.

Aportaciones iguales o superiores a 500€

- Publicidad en los carteles de difusión de la Caravana.
- Publicidad en el photocall de la Caravana.
- Difusión de colaboración en las Redes Sociales del Museo Automovilístico y de la Moda.
- Inclusión del nombre de la empresa en las notas de prensa que se remitirán a los medios de comunicación.

Aportaciones iguales o superiores a 200€

- Publicidad en los carteles de difusión de la Caravana.
- Publicidad en el photocall de la Caravana.
- Difusión de colaboración en las Redes Sociales del Museo Automovilístico y de la Moda.







Aportaciones iguales o superiores a 100€

- Publicidad en los carteles de difusión de la Caravana.
- Difusión de colaboración en las Redes Sociales del Museo Automovilístico y de la Moda de Málaga.

Aportaciones iguales o superiores a 50€

Difusión de colaboración en las Redes Sociales del Museo Automovilístico y de la Moda.







RECORRIDO IV CARAVANA SOLIDARIA

La IV Caravana Solidaria se iniciará a las 14:00h en nuestra sede: Avda. Sor Teresa Prat, 15 y continuará por el Paseo Marítimo realizando un recorrido que finalizará de nuevo en Tabacalera.







OTRAS EDICIONES

I CARAVANA SOLIDARIA













II CARAVANA SOLIDARIA

SUR





La Opinión de málaga







III CARAVANA SOLIDARIA

SUR



